



## Un llamado a las Iglesias de la Biblia Abierta

La Comisión de Unidad de las Iglesias de la Biblia Abierta condena el uso de fuerza excesiva y abusiva, la discriminación racial y los actos discriminatorios de todo tipo realizados por las fuerzas de orden público u otras autoridades. También apoyamos y respaldamos a los funcionarios encargados de hacer cumplir la ley, que respetan la ley del país y tratan a todas las personas con el mismo respeto. Creemos en el amor de Dios que es enseñado y demostrado por Jesucristo. Por esa razón, hacemos un llamado a los ministros y a todas las personas que consideran a las Iglesias de la Biblia Abierta su hogar para caminar en unidad y amor hacia todos, para orar por la paz, y para orar por sabiduría y la gracia compasiva por nuestros líderes. Que las personas de la Biblia Abierta pueden actuar como pacificadores en situaciones difíciles, *siempre que sea posible*.

*«Dios bendice a los que procuran la paz, porque serán llamados hijos de Dios»*

Mateo 5:9 (NTV).